



FDP-Fraktion im Ortsbeirat Mombach



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 24. Mai 2012

Zaun Industriestraße

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, Kontakt mit dem Eigentümer des Zaunes aufzunehmen, der die Industriestraße von den Bahngleisen trennt zwecks Wiederherstellung.

Begründung: Die Bahngleise werden von der Industriestraße von einem Jägerzaun getrennt. Mittlerweile ist dieser an vielen Stellen zerstört bzw. fehlt komplett. Um sicherzustellen, dass die Bahngleise nicht von Fußgängern überquert werden, insbesondere in Höhe des Mombacher Bahnhofs, sollte der Zaun wiederhergestellt werden. Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Fraktionssprecher Ralf Gerz